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Sie wollen gerade kein Kind bekommen? 

Sie haben wenig Geld und brauchen Hilfe? 

Kommen Sie zu uns: 

 

 

 

 

Wofür gibt es Geld? 

 

Für Methoden, die lange sicher sind mit einem Zuschuss 

maximal  400,-€ 

 

 Spiralen (Kupfer, Hormon) 

 Kupferketten und Kupferbälle 

 Sterilisation (Frau), Vasektomie(Mann)  

 

Wer bekommt Geld? 

 

 Personen, die über 20 Jahre alt sind 

 Personen, die im Landkreis Pfaffenhofen wohnen 
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UND 

 

 Sie bekommen schon Geld vom Staat (Bürgergeld, Wohngeld, 

Bafög) 

 

Bringen Sie bitte mit: 

 

 Ein aktuelles Dokument über das Geld, das Sie vom Staat 

bekommen 

 Ihren Pass 

 Ein Preisangebot von Ihrem Arzt 

 

Sind alle Dokumente da: 

 

 Bekommen Sie von uns einen Brief für Ihren Arzt. 

In dem Brief steht, dass wir bezahlen. 

 


